



世民律師事務所 SHIMIN LAW OFFICES

## 中国 新型コロナの発生動向について (2021年1月8日現在)

2021年1月8日現在、遼寧省（瀋陽市・大連市）を含む中国大陸にて発表されている主な情報は以下のとおりです。

### 1 中国大陸全土における感染症の発表情報<sup>[1]</sup>

1月7日0時から24時、31の省（自治区、直轄市）と新疆生産建設兵団にて報告された新たな確定診断症例者は53名、そのうち国外流入型症例者16名（上海8名、広東3名、遼寧1名、江蘇1名、福建1名、河南1名、湖南1名）、本土新型コロナ確定診断症例者37名（河北33名、遼寧2名、北京1名、黒龍江1名）。新たな死亡者なし。新たな擬似症例者はなし。

新たな治癒退院者は17名、医学的観察を解除した濃厚接触者は1,094名、重症型症例者数は前日から横ばい。

現行の国外流入型確定診断症例者282名（そのうち重症型症例者は4名）、擬似症例者はなし。累計の確定診断症例者は4,375名、累計の治癒退院者は4,093名、死亡者はなし。

31の省（自治区、直轄市）と新疆生産建設兵団にて報告された新たな無症状感染者は57名（国外流入18名）。当日に確定診断症に転換したのは5名（国外流入3名）。当日に医学観察を解除したのは17名（国外流入16名）。医学観察中の無症状感染者458名（国外流入243名）。

<sup>1</sup> 健康中国 「1月7日24時現在、新型コロナの最新状況」  
<https://mp.weixin.qq.com/s/WNCyb1auiCpvi2hkfn22-A>

## 2 遼寧省における感染症の発表情報

### 2.1 遼寧省における感染状況<sup>[2]</sup><sup>[3]</sup>

遼寧省では1月7日0時から12時まで、本土新型コロナウイルス確定診断症例者の増加なし。新たな本土無症状感染者の増加なし。新たに本土無症状感染者1名が治癒退院、大連市から報告あり。

また1月7日12時から24時まで、遼寧省では本土新型コロナウイルス確定診断症例者（普通型）が2名増加、いずれも瀋陽市から報告あり。新たに国外流入型新型コロナウイルス確定診断症例者が1名増加、軽症型、栄口市から報告あり。新たな治癒退院者はなし。

1月7日24時までに、全省で報告された確定診断症例者は累計377名（国外からの流入症例者72名を含む）、治癒退院者304名、死亡者2名、入院治療者71名。現在、無症状感染者26名は指定病院にて隔離治療中。

### 2.2 大連市における感染状況<sup>[4]</sup>

1月7日0時から24時まで、大連市では新たな本土確定診断症例者および本土無症状感染者の増加なし。現在、全市で報告された新型コロナウイルス確定診断症例者は51名、本土無症状感染者は31名。

確定診断症例者15名、無症状感染者9名、合計24名が退院。

### 2.3 瀋陽市における感染状況<sup>[5]</sup>

1月7日12時から24時まで、瀋陽市で新たに新型コロナウイルス確定診断症例者が2名増加、現在すでに指定医療機関に転入して隔離治療、病状は安定。

#### 2.3.1 新たに増加した確定診断症例者

① 林某、女性、63歳、定年退職者、現住所：瀋陽市鉄西区衛工北街啓工街道啓明社区、2021年1月4日に報告された新型コロナウイルス無症状感染者 孫某某と母娘の関係

② 孫某某、男性、65歳、定年退職者、現住所：瀋陽市鉄西区啓工街道啓明社区、2021年1月4日に報告された新型コロナウイルス無症状感染者 孫某某と父娘の関係

<sup>2</sup> 遼寧省衛生健康委員会「2021年1月7日0時-12時 遼寧新型コロナウイルス感染症流行状況」

[http://wsjk.ln.gov.cn/wst\\_zdzt/xxgzbd/vqtb/202101/t20210107\\_4066378.html](http://wsjk.ln.gov.cn/wst_zdzt/xxgzbd/vqtb/202101/t20210107_4066378.html)

<sup>3</sup> 遼寧省衛生健康委員会「2021年1月7日12時-24時 遼寧新型コロナウイルス感染症流行状況」

[http://wsjk.ln.gov.cn/wst\\_zdzt/xxgzbd/vqtb/202101/t20210108\\_4066486.html](http://wsjk.ln.gov.cn/wst_zdzt/xxgzbd/vqtb/202101/t20210108_4066486.html)

<sup>4</sup> 大連発布「1月7日、大連市では本土確定診断症例者および本土無症状感染者の増加なし」

<https://mp.weixin.qq.com/s/HDCzVHNHRAd33qj1pIZR5w>

<sup>5</sup> 遼寧日報「瀋陽、増加した確定診断症例者2名の瀋陽の行動経路を発表」

<https://mp.weixin.qq.com/s/QcAlCi7ETKUAnWZOQISzEw>

### 3 河北省における感染症の発病情報

#### 3.1 河北省における感染状況<sup>[6]</sup>

1月7日0-24時まで、河北省では新たに現地新型コロナウイルス確定診断症例者が33名増加、内訳は石家荘市から31名（1名は無症状感染者から確定診断症例者に転換）、邢台市から2名（1名は無症状感染者から確定診断症例者に転換）報告あり。新たな死亡者の増加なし、新たな擬似症例者の増加なし。

1月7日0-24時、河北省では新たに現地無症状感染者が39名増加、内訳は石家荘市から35名、邢台市から4名の報告あり。

1月7日24時現在、河北省では現地確定診断者123名（重症型5名、普通型118名）、国外流入型確定診断症例者2名（普通型）。治癒退院者の累計は367名（国外流入型症例者34名を含む）、死亡者の累計は6名、現地確定診断症例者の累計は462名、国外流入型症例者の累計は36名。医学観察中の現地無症状感染者は181名、国外流入型無症状感染者は5名。

### 4 黒龍江省における感染症の発病情報

#### 4.1 黒龍江省における感染状況<sup>[7]</sup>

1月7日0-24時、黒龍江省では新たに現地新型コロナウイルス確定診断症例者が1名（黒河市愛輝区）増加。

##### 4.1.1 新たに増加した確定診断症例者

- ① 女性、54歳、農民、住所：黒河市愛輝区人保財保険社区水岸華府団地。

### 5 北京における感染症の発病情報

#### 5.1 北京における感染状況<sup>[8]</sup>

1月7日0-24時、北京では新たに現地新型コロナウイルス確定診断症例者が1名増加。新たな擬似症例者および無症状感染者の増加なし。国外流入型の確定診断症例者、擬似症例者および無症状感染者の増加なし。

##### 5.1.1 新たに増加した確定診断症例者

- ① 某男性、27歳、現住所：順義区北石槽鎮西趙各莊村。

<sup>6</sup> 河北日報 「最新！河北省で新たな確定診断症例者33名、無症状感染者は39名」

<https://mp.weixin.qq.com/s/5kWd52M1wHs1acaEsavHQQ>

<sup>7</sup> 哈爾濱日報 「黒龍江省の最新感染症流行情報」

<https://mp.weixin.qq.com/s/0kLn5XC8V5HeEW2iRnV1bQ>

<sup>8</sup> 北京日報 「北京で新たに本土確定診断症例者1名！衛生健康委員会から再度注意、今すぐ積極的に報告すること！」

<https://mp.weixin.qq.com/s/5LFrGiMzKAAUZzX7PVXWMA>



出所：北京日報より転載

## 6 遼寧省における感染症対応動向

### 6.1 「14+7+7」入国管理措置<sup>[9]</sup>

遼寧省では、全国の多くの地域で入国者が14日間の集中隔離を解除した後、PCR検査で陽性が確認され、感染症が国内に伝播したことを受け、入国者に対して「14+7+7」の感染症予防措置を実行することを決定。遼寧日報が伝えた具体的な措置は次のとおり。

#### 「14+7+7」

すなわち、入国者に対して14日間の集中隔離医学観察を実施した後、7日間の在宅隔離観察（在宅隔離条件に合致しない場合は集中隔離）と7日間の社区（コミュニティ）における健康モニタリングを行う。14日間の集中隔離期間中に2回のPCR検査と1回の血清抗体検査を行い、2つの「+7」予防措置を完了した場合、各1回のPCR検査を行う。

<sup>9</sup> 遼寧日報 「『14+7+7』！入国者に対する感染症予防措置に新たな変化」  
<https://mp.weixin.qq.com/s/JQiA3Cg-bud8O0OoS3Q37A>

入国者に対する管理期間の延長は、入国者が条件を満たして14日間の集中隔離を解除した後、PCR検査が陽性になる可能性がある問題に対応するためである。

当省の入国者は第一入国地で14日間の集中医学観察を行い、集中隔離を解除した後、目的地の市で7日間の在宅隔離観察と7日間の社区（コミュニティ）健康モニタリングを行う。

その他の省（区、市）からの入国者は、入国地で14日間の集中隔離を完了し、隔離解除証明を取得し、遼寧省に戻った後、目的地の市で「+7+7」予防措置を実施する。その他の省（区、市）から入国して14日間集中隔離が未完了で遼寧省に戻った場合、遼寧省に戻った後、直ちにPCR検査を行い、再び「14+7+7」隔離管理を行わなければならない。

### 7日間の社区健康モニタリング

7日間の社区（コミュニティ）健康モニタリングとは、入国者が「14+7」隔離を完了した後、7日間の自己健康モニタリングを行い、社区が健康管理を実施することである。期間中は毎日体温測定を行い、体温と健康状況を社区に報告し、特に身体に異常が発生した場合には社区（機関、宿泊ホテル）に報告し、7日間の社区健康モニタリングを完了した際にPCR検査を1回行う。

### 健康管理の厳格化

遼寧省は入国者に対して「14+7+7」の感染症予防措置を実行すると同時に、厳格な「健康コード」管理をする。入国者が14日間の集中隔離医学観察を行う際は、「健康コード」が赤色に変わる。14日間の集中隔離を解除後、「健康コード」は黄色に変わる。「+7」在宅隔離PCR検査が陰性の者は、在宅隔離を解除する際、社区が在宅隔離解除者として申告し、「健康コード」が緑色に変わる。

### 7日間の健康監視期間中は必要がなければ外出しない

入国者が「+7」在宅隔離を完了し、PCR検査が陰性である場合、隔離を解除する際、社区が申告して「健康コード」が緑色に移行する。つまり、入国者は7日間の社区健康モニタリング期間中、必要がなければ外出せずを守り、他人の訪問を自発的に拒わり、外出が必要な場合はマスクを着用し、公共交通機関に乗らず、できるだけ他人との接触を避け、会食など集団の活動に参加しないようにしなければならない。

省新型コロナ予防・コントロール総指揮部の要求に基づき、入国者の「+7」在宅隔離と「+7」社区健康モニタリングを社区管理に組み入れ、社区、街道、公安、衛生健康などの関連機関と部門は主体責任と監督管理監督責任を確実に履行し、入国者の予防措置の徹底を確保しなければならない。

## 7 大連市における感染症対応動向

### 7.1 封鎖管理団地閉鎖解除後 7 日間の予防コントロール管理 [10]

2021 年 1 月 7 日、大連金普新区新型コロナ予防・コントロールおよび経済社会発展統一計画推進工作総指揮部は、「封鎖管理団地『14+7』閉鎖解除後 7 日間の予防・コントロール管理弁法」を發布。發布内容は以下のとおり。

各関連単位

省・市防総の関連要求に基づき、ここに封鎖管理団地「14+7」日の閉鎖管理解除後の 2 回目の 7 日間の感染症予防・コントロール管理弁法について以下のとおり通知する。

- 1、封鎖管理団地は封鎖解除後、管轄区の街道（社区）は、所属地の責任を更に強化し、社区管理および住民の仕事の安定を適切に行い、秩序をもって正常な生活・生産秩序の常態化を促進する。
- 2、団地の出入り口を 1 ヶ所だけ残し、選任者を設けて 24 時間見張らせ、団地住民向けに団地出入証を発行する。当該団地の住民は出入証をもって出入りし、団地に入る際の QR コード読取、体温測定、マスク着用等の予防措置を厳格に実施する。団地の外部来訪者は厳格に管理し、許可がない場合、入ることを認めない（速達、外食デリバリー等を含む）。
- 3、団地内の商業サービス店舗は体温測定、QR コード読取、人員制限等の措置を堅持しなければならず、社区は責任をもって、店舗と予防・コントロール責任承諾書を締結しなければならない。
- 4、管轄区の街道（社区）は、団地住民に対して毎日の健康管理を実施し、発熱、倦怠感、咳、胸部の圧迫感および下痢等の異常を発見した場合、直ちに管街道（社区）に報告しなければならない。街道（社区）は、毎日住民の体温測定状況を集計し、上級の区疾病管理部門に報告する。
- 5、封鎖解除した団地は毎日継続して清掃・消毒、ゴミの分類処理、エレベータ消毒等の業務をし、かつ、感染症予防の要求に従い専門の運搬および処理を適切にしなければならない。健康教育を強化し、多数の形式、多数のルートにより感染症予防・コントロール知識の宣伝する。
- 6、封鎖解除した団地の住民は、個人の予防・保護強化を継続し、良好な衛生習慣を保持し、群がらず、集まらず、手洗いに勤め、マスクを着用し、常に換気をし、公共の場所では 1 メートルの距離を遵守する。
- 7、団地内にて在宅管理を完了していない重点人員に対する管理措置は変わらない。

<sup>10</sup> 金普發布 「重要！封鎖管理団地封鎖解除後における 7 日間の予防・コントロール管理弁法！」  
<https://mp.weixin.qq.com/s/jgwEOHvIF9Fjv063cPTMPA>

8、7日間の管理観察で異常がなかった後、常態化感染症管理段階に入り、各街道社区は常態化管理における各措置の編成・実施を厳格にし、閉鎖解除しても防御は解かず、「四者責任」を適切に実行し、感染症の拡大反転を断固として防止する。

大連金普新区新型コロナ予防・コントロールおよび

経済社会発展統一計画推進工作総指揮部

2021年1月7日

## 7.2 格林小鎮の正式な封鎖解除<sup>[11]</sup>

金普新区新型コロナ予防・コントロール総指揮部の申請を経て、大連市新型コロナ予防・コントロール総指揮部は金普新区格林小鎮団地の封鎖解除に同意した。封鎖解除の範囲は次のとおり。格林小鎮団地内の93棟の住宅棟の中の住民、封鎖解除時期は2021年1月7日24時ちょうど。格林小鎮団地周辺の店舗や旅館などはしばらくは封鎖解除なし。金普新区新型コロナ予防・コントロール総指揮部は、封鎖を解除された住民において特別な事情がない限り1月8日6時以降に再び外出することを提案。

## 8 瀋陽市における感染症対応動向

### 8.1 瀋陽市におけるPCR全数検査の動向<sup>[12]</sup>

1月7日午後、瀋陽市が開催した新型コロナ感染症予防対策第21回記者会見の発表によると、2020年12月31日より、全市における全数PCR検査を開始し、2021年1月6日24日までに、全市の第一弾の全数PCR検査がほぼ終了。現在、全市で第二弾のPCR検査を行っており、1月7日12時まで第二弾の全数サンプリングは累計5,054,363人、累計のPCR検査完了者は2,497,806人、検出結果いずれも陰性。また、瀋陽市は次の段階のPCR検査を計画中。

### 8.2 瀋陽市の関連地区における全数PCR検査業務の通知<sup>[13]</sup>

1月7日、瀋陽市新型コロナ予防・コントロールおよび経済社会発展統一計画推進工作総指揮部の発表によると、1月8日より、瀋陽市遼中区、新民市、法庫県、康平県の郷鎮（街道）、村（社区）の常住農村人口に対して新型コロナの全数PCR検査を展開し、3日以内に検査を完了する予定。

<sup>11</sup> 金普発布 「金普格林小鎮団地が2021年1月7日24時に正式に封鎖解除！」

<https://mp.weixin.qq.com/s/4ltK5vI3cKkrR9HaBCJblQ>

<sup>12</sup> 遼寧日報 「瀋陽：第二弾の全数PCR検査は既に250万人が完了、いずれも陰性」

[https://mp.weixin.qq.com/s/r6RXcaEP\\_J5c9TQcYIHR9w](https://mp.weixin.qq.com/s/r6RXcaEP_J5c9TQcYIHR9w)

<sup>13</sup> 瀋陽政務 「関連地域における全数PCR検査業務の展開に関する通知（瀋疫防経発指発[2021]5号）」

<https://mp.weixin.qq.com/s/dsS8HNtF7OdogfKnmQIAdQ>

## 9 河北省における感染症対応動向

### 9.1 河北省におけるリスク地域の情報<sup>[14]</sup>

2021年1月8日から、邢台市南宮市鴻興団地、邢台市南宮市文景名苑団地、邢台市南宮市在水一方、邢台市南宮市鳳崗街道事務所十里舖居委員会、邢台市南宮市大高村鎮石家莊村を中リスク地域に引き上げ。現在、石家莊市藁城区全域は高リスク地域で、邢台市南宮市天地名城団地、邢台市南宮市天一和院団地、邢台市南宮市鳳崗街道事務所は中リスク地域。全省のその他の地域はいずれも低リスク地域。

### 9.2 保定市による注意喚起<sup>[15]</sup>

1月7日、保定市感染症対応業務指導チームは、保定市民に感染症予防に関わる注意喚起内容を発表。ポイントは次のとおり。

中・高リスク地域からの保定に戻った人員の調査・コントロールを厳格化

14日以内に、高リスク地域、河北省内の中リスク地域(現在は石家莊藁城区、邢台南宮市、以降はリスク等級調整に応じて調整)から保定に戻った人員に対して、一律14日間の集中隔離、3回のPCR検査を実施、費用は自己負担。12月20日以来、石家莊の藁城区以外の他の県(市、区)から保定に戻った人員について、PCR検査を一律実施。1月4日以降、石家莊藁城区以外の他の県(市、区)から保定に戻った人員について、3日以内のPCR検査陰性証明書、健康コード緑コードの保有を必須。PCR検査陰性証明書がない場合、直ちにPCR検査を実施。検査結果を待っている間、人の移動は不可。その他の中リスク地域から保定に戻った人員の管理措置は変わらず。

入国者の調査・コントロールを厳格化

「14+7+7」政策を厳格に実行し、港湾の14日間集中隔離が終了して保定に戻った後、点と点を結んで隔離場所にて7日間集中隔離し、さらに7日間在宅観察し、社区管理に組み入れる。

注：上記情報は弊所が正確、かつ、確実性があると判断した一般情報に基づき、一般的な参考情報として供することを目的としてのみ作成されものです。上記情報に含まれる内容は政策及び法律改正等の要因により、通知なしに変更される可能性があり、その正確性及び確実性を保証するものではなく、弊所は上記情報の全部又は一部に起因するいかなる直接又は間接的な損失及び損害に対して、いかなる責任も負いません。

上記情報に関するご不明点は、[info@shiminlaw.com](mailto:info@shiminlaw.com) までお問合せください。

<sup>14</sup> 河北日報 「最新！河北5つの地域を中リスク地域に引上げ」

<https://mp.weixin.qq.com/s/RWUQKh-O83kiVqER10wVOW>

<sup>15</sup> 河北日報 「注意！保定市最新の注意喚起」

<https://mp.weixin.qq.com/s/Z8PMD4VzomKG7FXLD1QMA>